



CONCEPCION.- El Taller Crisol, que capacita a ex mineros e hijos de éstos, labora tesoneramente para preparar la exposición de 220 piezas elaboradas por ellos.

Exposición de cerámica mostrarán ex mineros

En Municipio penquista

CONCEPCION (Mario Aravena M.).- Sesenta ex mineros e hijos de mineros del carbón mostrarán a los penquistas su iniciativa y creatividad en cerámica de distintos colores, en la exposición que se inaugurará el próximo lunes 9 de abril, en el salón subterráneo del Municipio penquista. La muestra se abrirá a las 18.30 horas y a ella asistirán diversas autoridades.

Alejandro Vilas, director y coordinador del Taller Crisol, identidad que imparte la capacitación, dijo a LA TERCERA que entre las autoridades invitadas están la directora nacional del SENCE, Bernardita Fontova; el director de la feria del Parque Bustamante de Santiago, Lorenzo Verg; el gerente general de la Empresa Nacional del Carbón, Sergio Valenzuela.

La muestra cuenta con el auspicio del Servicio Nacional de Turismo, la Municipalidad de Concepción, el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo y el Taller Crisol.

Doscientas 20 obras se expondrán; ellas pertenecen a 60 integrantes de la agrupación de ceramistas del carbón y alumnos de cursos de capacitación financiados por el SENCE, en un plan especial de reconversión laboral de ex mineros y a los que se han incorporado, gracias a la ley 18.174, los hijos de mineros.

ARTISTAS

Vilas dijo que en los ex mineros y sus hijos se ha descubierto a verdaderos artistas y hay quienes han vendido muchas de sus obras. Citó ejemplos como Miguel Viveros, Gastón Pardo quien además es instructor del taller, Pedro Machacán y Arturo Contreras (hijo de minero).

La muestra, que tendrá piezas desde 10 centímetros hasta algunas de 1.80 metro, corresponden a

creaciones de personajes reales en la zona del carbón. Es así como han logrado reproducir en cerámica con materia prima extraída de la misma zona, al panadero, la vendedora, el borracho y otros.

ASPECTOS

La muestra se compone de tres partes: una, relacionada con la muestra de las piezas; dos, exposición de fotografías del mundo de los expositores

(viviendas, minas y sectores típicos) y tres, conversaciones de los participantes con el público, mostrando su trabajo y aspectos del lugar en que habitan.

Vilas indicó, finalmente, que la muestra se realizará con el apoyo de Loreto Pierart, en el montaje; Enrique Fierro en el aspecto de fotografías y José Antonio Moratini, arquitecto, que apoya el montaje. El Taller Crisol se encuentra en el sector de Puchoco, en Coronel.